

# L'art de l'épée



Un jeune homme se rendit chez un maître d'armes et lui demanda :

- Maître, je voudrais apprendre l'art de l'épée, combien de temps me faudra-t-il ?
- Dix ans...
- Mais c'est trop ! Je n'aurai jamais le temps...
- Alors vingt ans...
- Mais c'est beaucoup trop !
- Alors trente ans !!!

Conte Zen, *Les philo-fables*, Michel Piquemal, Albin Michel © 2008



**Comprendre le texte :** Pourquoi le maître des arts martiaux rallonge la durée d'apprentissage au fur et à mesure que le jeune homme proteste ?



**Débattre :** Si on trouve le temps long avant même de commencer, ne va-t-on pas à l'échec ?

